4 Piéces
111 m?
Réf. 072024-116
4 300 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé a la fin de la Croisette et surplombant le Vieux Port, ce superbe
penthouse est un véritable joyau & Cannes. A quelques pas du marché,
des plages de la Croisette et du Midi, du Palais des Festivals et de la
gare, cette propriété offre un confort et un luxe inégalés.Le penthouse
occupe tout le dernier étage et dispose d'environ 120 m2 d'espace de
vie décloisonné, complété par de vastes terrasses totalisant environ 70
m2, offrant des vues panoramiques a couper le souffle.L'espace de vie
spacieux comprend une cuisine intégrée ouvrant sur la terrasse. La

chambre principale dispose d'un ...

Located at the end of the Croisette and overlooking the Old Port, this stunning
penthouse is a true gem in Cannes. Just a short walk from the market, Croisette
beaches, Midi beaches, Palais des Festivals, and the frain station, this property
offers unparalleled convenience and luxury. The penthouse occupies the entire top
floor and features approximately 120 m2 of open-plan living space complemented
by expansive terraces totaling around 70 m2, offering breathtaking panoramic
views. The spacious living area includes an integrated kitchen that opens onto the
terrace. The master bedroom boasts a ...
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